



Te informamos que, debido a las medidas gremiales ajenas a JetSMART anunciadas para este miércoles 30 de octubre de 2024, nos hemos visto en la necesidad de trasladar nuestros vuelos internacionales al Aeropuerto Internacional de Ezeiza, con la finalidad de cumplir con los itinerarios programados.

Te recordamos que es posible consultar el estado de los vuelos desde nuestro sitio web <https://jetsmart.com/ar/es/estado-de-vuelo> o bien por medio de nuestro centro de contacto.

Desde ya, gracias por tu tiempo y seguimos en contacto.

**Equipo JetSMART**